

Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Praja Candi Tahun 2024 Dipimpin Pj.Bupati Magelang

Agung widodo - MAGELANG.JARNAS.OR.ID

Aug 23, 2024 - 10:54



(Foto Dokumen): Pejabat Bupati Magelang Sepyo Achanto Didampingi Dandim 0705/ Magelang dan Kapolresta Magelang Saat Memimpin Upacara Gelar Pasukan Operasi Mantap Praja Candi Tahun 2024 di Lapangan Lumbini Kompleks TWC Borobudur

MAGELANG - Sepyo Achanto Pejabat Bupati Magelang bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) dalam rangka upacara Gelar Pasukan Operasi Mantap

Praja Candi Tahun 2024-2025 bertempat di Lapangan Lumbini Kompleks TWC Borobudur Kabupaten Magelang, Jum'at (23/08).



Upacara gelar pasukan Operasi Mantap Praja Candi tersebut dalam rangka pengamanan pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati, Wakil Bupati dan Walikota dan Wakil Walikota tahun 2024 di wilayah Kabupaten Magelang.

Turut hadir dalam apel gelar pasukan operasi Mantap Praja Candi tersebut diikuti oleh Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si, Kapolresta Magelang Kombes Polisi Mustofa, S.I.K., M.H, jajaran Forkompinda Kabupaten Magelang, Ketua DPRD Kabupaten Magelang, Kepala OPD, para Dansat dari Instansi Militer, Polri, KPU, Banwaslu tingkat Kabupaten Magelang, General Manager TWCB dan sejumlah anggota linmas di wilayah Kecamatan Borobudur.

Dalam amanatnya Pj. Bupati Magelang menyampaikan apel gelar pasukan operasi Mantap Praja Candi hari ini merupakan bentuk pengecekan dan kesiapan personel maupun sarpras operasi mantap pra ja candi 2024-2025, sehingga pilkada merupakan pesta demokrasi untuk rakyat dan diselenggarakan berjalan dengan aman dan lancar," terang Pj. Bupati Magelang.



Lebih lanjut dikatakan Sepyo Achanto, Pilkada 2024 merupakan pesta demokrasi yang akan menjadi bukti kematangan demokrasi masyarakat Magelang dan sekaligus menjadi titik penentuan masa depan Kota Magelang.

Hal ini sebagaimana penyampaian presiden Joko Widodo saat memberikan pengarahan kepada para kepala daerah di istana negara, Ibu Kota Nusantara pada Selasa tanggal 13 Agustus tahun 2024.

Dalam arahnya Presiden antara lain menekankan yang berkaitan dengan Pilkada, " agar segala urusan baik anggaran, maupun segi keamanan dapat berjalan dengan lancar. Koordinasikan jajaran Forkompinda dalam pelaksanaan lapangan.

Masih dikatakan Pj. Bupati Magelang dalam pengarahan Presiden Joko Widodo, seluruh komponen yang ada ikut berpartisipasi penuh guna mensukseskan Pilkada 2024.

" Laksanakan pengamanan dengan penuh tanggung jawab, humanis dan profesional sesuai SOP dengan menerapkan buddy system guna menjamin keselamatan personel," tambah Sepyo Achanto.

Diakhir amanat dalam gelar pasukan operasi Candi Mantap Praja, Pj. Bupati Magelang menegaskan para Kasatgas harus terjun langsung ke lapangan untuk melakukan pengawasan melekat kepada personel di bawah.

" Saya ucapkan terima kasih dan selamat bertugas kepada seluruh personel yang terlibat," Mari kita sama-sama kita amankan Pilkada 2024, demi mewujudkan visi Indonesia emas 2045 yang kita cita-citakan bersama," tutup Sepyo Achanto.

Redaktur: Sertu Gunawan